

4 élèves du Lycée Malvy médaillés d'argent aux Olympiades Académiques de Géosciences



Avril 2022 : plus de 400 élèves de l'académie planchent pendant 4 heures sur un sujet comportant des exercices balayant de nombreux domaines des géosciences dans le cadre des **Olympiades Académiques**.

Quelques mois plus tard, avec 4 élèves parmi les 22 lauréats académiques, le lycée Martin Malvy est particulièrement bien représenté à la cérémonie de remise des prix des **Olympiades Académiques de Géosciences** au Museum d'Histoire Naturelle de Toulouse ce mercredi 28 Septembre !





Estelle Boucher, Axel Chambon, Esteban Sarramon-Merty et Emma Suderie ont d'abord été félicités par M. Duranthon, le directeur du Museum et par M. Glandières, IA-IPR de SVT de l'académie de Toulouse, pour leur belle performance.

Ils ont ensuite pu rêver de voyage dans les Terres australes et antarctiques françaises grâce à la conférence de M. DE SAINT BLANQUAT, chercheur au CNRS, qui a présenté ses travaux de recherche dans les Îles Kerguelen. De quoi changer de regard sur le métier de chercheur dans le domaine des géosciences !

C'est alors que le palmarès a été dévoilé et c'est avec une magnifique médaille d'argent autour du cou et les bras chargés de cadeaux que nos élèves ont pu terminer l'après-midi par une visite guidée offerte par le Museum.

Encore bravo à eux !

